

# 和平学習フィールドワーク

七月三日(水)に、一年生は平和学習フィールドワークを行いました。それまで事前学習を班単位で行い、当日は三コースに分かれました。これまで事前学習を行った方々がどのように学習を行ったかを碑や文章で紹介します。

七月三日(水)に、一年生は平和学習フィールドワークを行いました。それまで事前学習を行った方々がどのように学習を行ったかを碑や文章で紹介します。



第29号  
諫早高校  
附属中学校  
研究部

の写真を見て学習しました。生徒は、一様に衝撃を受けており、「胸が苦しくなった」「悲しくなった」「恐ろしかった」といった感想を述べています。



平和公園

山王神社の大クス



原爆資料館



離任式



そうですね。  
お世話になりました。  
お元気で!

ソフトボール部  
九州大会出場

水泳同好会  
女子400m 優勝!  
(九州大会出場)  
男子テニス部  
ダブルス 優勝!  
林田英士組  
小森晴仁組  
水泳の福本さんは3位・4位に入賞するという大活躍でした。  
また、諫早市少年の主張大会におめでとうございます!

水泳同好会  
女子400m 優勝!  
福本理乃800m自由形  
(九州大会出場)  
800400m自由形 第3位!  
m自由形 第4位!

ALTのハナ先生が2年間の本校勤務を終え、アメリカへ帰国されました。帰国後は復学なさるがありました。

7月19日(金)に離・退任式がありました。

ALTのハナ先生が2年間の本校勤務を終え、アメリカへ帰国されました。帰国後は復学なさる



て、水泳女子400m、800m自由形を制した年の福本さんが九州大会へと進み、**テニス**でも男子の林田・小森組が見事優勝し、九州大会へと進みました。そして、テニスの林田・小森組はベスト8まで勝ち上がり、水泳の福本さんは3位・4位に入賞するという大活躍でした。また、諫早市少年の主張大会におめでとうございます!

男子テニス部  
ダブルス 優勝!  
林田英士組  
小森晴仁組  
水泳の福本さんは3位・4位に入賞するという大活躍でした。  
また、諫早市少年の主張大会におめでとうございます!

NHK放送コンテスト長崎県大会において、朗読・アナウンス各部門優秀賞(全国大会出場)それぞれ3枚の中で、朗読部門3人、アナウンス部門2人が優秀賞に輝き、優良賞にもアナウンス部門で1人入るという大きな成果をあげました。

NHK放送コンテスト長崎県大会において、朗読・アナウンス各部門優秀賞(全国大会出場)それぞれ3枚の中で、朗読部門3人、アナウンス部門2人が優秀賞に輝き、優良賞にもアナウンス部門で1人入るという大きな成果をあげました。

NHK放送コンテスト長崎県大会において、3年2組の宮田芽さんが、最優秀に輝き、県大会へ進みました。

詳しい成績は以下の通りです。  
放送部は、  
NHK放送コンテスト長崎県大会において、朗読・アナウンス各部門優秀賞(全国大会出場)中川優来寺澤和希高山結菜弘中美桜大内田光中道花穂



# 部活動大活躍 締めどん位大会へ